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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU 
 
 
 
 
Auswirkungen der Verkehrsversuche in der Martinistraße 
 
Wir fragen den Senat: 
 
 
Welche Auswirkungen haben die derzeit stattfindenden Verkehrsversuche auf die Linie 
25 hinsichtlich der Einhaltung der geplanten Ankunfts- und Abfahrzeiten nach Kenntnis 
des Senats? 
 

Inwiefern steht der Senat mit der BSAG bereits im Austausch, um bei et-
waigen Problemen, u.a. hinsichtlich der Pünktlichkeit, der Linie 25 kurzfris-
tig Abhilfe zu schaffen? 

 
Inwiefern kam es bisher aufgrund der provisorischen (baulichen) Maßnah-
men für die Verkehrsversuche zu Behinderungen bei Notfalleinsätzen von 
Rettungsfahrzeugen? 

 
 

Hartmut Bodeit, Heiko Strohmann und Fraktion der CDU 


